



2026新春企画

このはなの今とこれから

新しい年が始まりました。皆さんはどうな抱負がありますか？わくわくする気持ちや、叶えたい夢がたくさんあると思います。

そこで今回は新春特集として、「2026年の此花区はこんなふうにならいいな」という想いを集めました。みんなで一緒に、これからの此花区の未来を考えてみましょう！

区民に聞く このはなの ここが好き

どこへ行くにも
アクセスがいいところ
(30代)

大阪の人だけでなく、
世界の人も楽しめる
施設が色々あること。
(70代)

公園が多く、海が近くにあって
気軽にピクニックができる。
子育てがしやすい環境が
ありがたいです。(40代)

(かわばたくん) 下町っぽさが残っていてすぐ皆さんとフレンドリーになれるところが好きです！
(月ちゃん) 万博が楽しかったです。未来のこといっぱい覚えられたからです。あとは、ユニバが好きです。ニンテンドーワールドでコインを集めるのがめっちゃ好き。

実現したらいいなと思うこと

(かわばたくん) 雨の日、子供の送り迎えが大変なので、雨の日バスとか出たらいいな～って思います。あとは僕がオススメのご飯屋さんをトウク

トウクで回る此花ツアーをやりたいです。

(月ちゃん) 公園に新しい面白い遊具があったらな、キャンプ場とか遊び場とかがいっぱいあったらいい

な～って思います。

此花区住みます芸人
かわばたくん
娘の月ちゃん(6歳)

人の温かさです。久しぶりに地元に帰ると皆さんがおかえりと声をかけてくださるので、いつも胸がいっぱいになります。

あとは新夕陽ヶ丘で見る夕日が最高！オレンジ色に染まる空。落ちていく夕日。ずっと居たくなります。

実現したらいいなと思うこと

区民も区外の人も、みんなが楽しめるようないベントを、定期的に開催してほしい！年に1回とか月に1回とか。

こうなったらいいなと思う未来

地元の伝法駅に快速急行が止まる！タクシーの区内移動無料。ボール遊びができる広いグラウンドが増えてほしい！

此花区PR大使
徳永 ゆうきさん



人情味厚く、人との付き合いに気を使わなくてよい、住みやすいまち。50年近く前、此花区に住み始めた時から感じていました。

実現したらいいなと思うこと

交通の便が良くなってほしい。夢洲・舞洲といった素敵な場所があるので、交通の便があまり良くない。万博会場は近くて遠い場所でした。また正蓮寺川公園がもっと整備されて、区民の憩いの場になって欲しいです。

こうなったらいいなと思う未来

空飛ぶクルマのヘリポート（中継地）が区内にできれば、此花区からどこでも行けますね。

此花区地域振興会会长
岩井 政人さん



ユニバのワクワク感と、
ちょっと歩けば
昔ながらの商店街があり
下町の温かみを感じられる、
魅力的な街だなって思う。
(10代)



より良いまちづくりをお願いします。
(50代)

地域活動などで
人とのつながりが強いところに
好感が持てます。(60代)

古くからの町並みが残って
いたり、近所付き合いが
程よくあって、商店街での
対面販売も充実していて
楽しい。(60代)

55年間区民です。
優しい人が多いまちです。
(50代)